

COMPETICIONES

La Fifa usará los datos de Opta para prevenir amaños de partidos

Palco23

20 ago 2015 - 11:00

Opta sigue consolidándose como uno de los referentes en el negocio de la explotación estadística del fútbol europeo. La marca propiedad de la multinacional británica Perform Group acaba de firmar un acuerdo de colaboración con Early Warning System (EWS), vinculada a la Fifa, con el fin de mejorar la integridad de las competiciones. El acuerdo prevé la incorporación de los datos históricos y de rendimiento en tiempo real de Opta al sistema de EWS.

El grupo es uno de los proveedores de referencia de datos de rendimiento a clubes profesionales y a los medios de comunicación. La Fifa espera que, de la mano de Opta, mejore la detección y el análisis de las actividades sospechosas en las apuestas deportivas, que pueden indicar un amaño de partidos de fútbol. Además, Perform y EWS compartirán información de forma abierta y colaborativa para seguir desarrollando los servicios de integridad de ambos.

"La cooperación con un proveedor líder de información deportiva encaja perfectamente con nuestro enfoque de vigilancia para garantizar un análisis de partidos eficaz y basado en datos fidedignos", ha indicado Ralf Mutschke, director de la División de Seguridad de la Fifa. "Este tipo de colaboración representa un pilar fundamental de nuestra estrategia general", ha añadido el directivo, en alusión a los esfuerzos del organismo por mejorar su transparencia a todos los niveles.

EWS fue fundada por la Fifa en 2005 con el objetivo de salvaguardar la integridad del fútbol mediante la prevención y la detección anticipada de irregularidades. Cuenta con su propio sistema técnico de vigilancia, el cual permite a sus especialistas controlar las apuestas de cientos de corredores de todo el mundo para detectar anomalías. Por su parte, Perform cuenta con 26 oficinas y más de 1.400 trabajadores. Analiza los datos en tiempo real de más de 65.000 competiciones.

Los gobiernos de los principales países europeos (entre ellos el español) se han unido contra el amaño de partidos. Un estudio del Centro Internacional para la Seguridad en el Deporte (ICSS), en colaboración con la Universidad de la Sorbona y Credit Suisse, estima que las apuestas ilegales mueven ya 452.000 millones de euros al año. El Consejo de Europa ha reconocido "la importancia que reviste investigar, eficazmente y

sin retrasos injustificados, los delitos cometidos en su territorio". Además, ha subrayado la responsabilidad que tienen organizaciones como La Liga y la Premier League a la hora de descubrir y sancionar casos de posibles anomalías.